
前回の記録 本日の予定 次回の予定

2015-2016
No.1611

         15.12.19発行

□ 会　長　　松野　秀計
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□ 幹　事　　小泉　宣昭
会報委員長　 川崎　賢二

□ 題　字　　松野　秀計
□ 例　会　　毎週水曜
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クリスマス家族例会
（１６日繰り下げ） 

第 1611 回 例会　12/19（土） 

担当：親睦交流委員会

第 1610 回 例会　12/13（日） 

１２月　疾病予防と治療月間

クラブアッセンブリー(６)
ＩＡ岐阜・大垣地区協議会

担当：インターアクト委員会

   

 

会長挨拶

出席報告

会員数：32名
出席数：20/32名
出席率：62.50%
欠席者：5名（出席免除7名　84.38%）      　

会長挨拶　続き

http://gifukita-rc.com/

岐阜三田高等学校を合わせ２８年間スポンサー
をさせていただいております。
　今年は悪いタイミングで韓国にてＭＥＲＳ（
マーズ）が流行し、皆さんが楽しみにしており
ました韓国交流交換派遣が開催できなかったこ
とが残念でありました。
本日は皆様が日頃のクラブ活動で行っている活
動報告を元気いっぱい発表していただけること
を楽しみにしております。また、後半部の講演
会では、中部学院大学の高柳様から体を動かし
たとても楽しい講演をしていただけると伺って
おります。
　今日一日、短い時間ではございますが、有意
義な協議会であります事を祈念し、大変簡単で
はございますが歓迎の挨拶に代えさせて頂きま
す。今日一日、よろしくお願いします。

平成２７年１２月１３日
ＲＩ第２６３０地区　
岐阜・大垣地区インターアクト協議会
スポンサークラブ会長挨拶

　みなさん、こんにちは。
　只今ご紹介いただきました岐阜北ロータリー
クラブ会長の松野秀計です。
　本日は第２６３０地区　岐阜・大垣地区イン
ターアクト協議会をこうして盛大に開催できま
したことを心から感謝申し上げます。
昨年の協議会は雪の中での開催で、海津市でも
雪が降っておりました。今年は岐阜の北部、山
県市での開催のため、天候を心配しておりまし
たが、本日は天気も回復し、小春日和のあたた
かい天気となりました。
私ども岐阜北ロータリークラブは本日のホスト
校であります岐阜城北高等学校と、その前身の

慶祝行事・新年互礼会

第 1612 回 例会　1/6（水）

担当：会長・幹事・ＳＡＡ
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委員会・同好会報告事項（敬称略）

・前田吉彦　会計　
　立替金や予算を補正する必要のある委員会は
　早めに申し出をしてください。　

例会行事（敬称略）

岐阜・大垣地区インターアクト協議会が山県市
文化の里　花咲ホールにて開催されました。当
日は岐阜城北高校インターアクト部がホストク
ラブ、岐阜北ＲＣがスポンサークラブとして運
営しました。細江茂光岐阜市長や林宏優山県市
長を始め、山口八郎第２６３０地区ガバナー補
佐他を来賓に迎え、盛大に行われました。

インターアクト協議会（敬称略）続き

インターアクト協議会（敬称略）

・細江茂光岐阜市長

・林宏優山県市長

・長瀬隆第２６３０地区青少年奉仕部門委員長

・山口八郎第２６３０地区ガバナー補佐

・岐阜城北高校発表

　

　 　　　　会報・広報　１２月担当　川崎　賢二  

次回例会のご案内

担当者：会長・幹事・ＳＡＡ

慶祝行事・新年互礼会
第１６１２回　例会　１月６日（水）

・岐阜北ロータリークラブ松野会長
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